

L'antiterroriste cubain Fernando González a lancé un appel au renforcement de la lutte en faveur des 5



Managua, 26 novembre (RHC).- L'antiterroriste cubain Fernando González a mis en exergue dans la ville d'Estelí, l'appui du Nicaragua à la cause des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Il a lancé un appel au renforcement de la lutte pour la libération de ses trois camarades qui sont toujours en prison aux États-Unis.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu à la Faculté Régionale Multidisciplinaire de cette localité nicaraguayenne, Fernando González a fait l'éloge des efforts réalisés et il a lancé une exhortation à multiplier les forces et les initiatives pour faire parvenir la demande de justice aux plus hauts niveaux du gouvernement des États-Unis.

Il a également exprimé sa gratitude pour la remise des clés de la ville d'Estelí et du titre de « Fils Illustre » qu'il a reçus au nom des 5, spécialement de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40200-lanterroriste-cubain-fernando-gonzalez-a-lance-un-appel-au-renforcement-de-la-lutte-en-faveur-des-5>



Radio Habana Cuba